

音楽科教育 理論研修会 終了報告

テーマ	豊かな表現力を高める授業のあり方
日時	平成 27 年 11 月 24 日 (火)
会場	千歳市立向陽台中学校
講師	杉江 光 氏 (北海道教育大学旭川校 教授)
参加者	35 名
研修会 の 様子	<p>北海道教育大学教授の杉江 光氏をお招きし、「歌唱指導」の授業を公開していただき、その後「豊かな表現力を高める授業の在り方」というテーマで理論研修会を行っていただきました。</p> <p>公開授業では、千歳市立向陽台中学校の 1 年生が取り組んでいる「予感」の指導をしていただきました。</p> <p>授業終了後は、合唱の呼吸法や発声の仕方をていねいに教えていただき、「星野の大地に」「あなたへのメッセージ」「あなたに会えて・・・」「ずいずいずっころばし」「聖ヨハネ賛歌」などたくさんの曲を参加者全員で歌いました。</p> <p>小学校 6 年間 + 中学校 3 年間の 9 年間を通して、子どもたちに音楽の基礎を身につけさせるという意識をしっかりと持ち、そのために効果的な音取りの方法や表現の仕方について、教えていただきました。</p> <p>杉江先生のユーモアたっぷりの指導で、参加された先生方が自然と笑顔になる、とても楽しい有意義な研修会となりました。</p>
	